

## Services publics : 800 manifestants à Saint-Brieuc



Les agents des services publics ont défilé hier à Saint-Brieuc contre la réforme des collèges et l'austérité.

Ils étaient environ 800 salariés des services publics à se rassembler mardi, à 11 h, devant la préfecture de Saint-Brieuc, puis à défiler dans les rues de la ville. Sur deux grandes banderoles figuraient leurs deux principales revendications dans le cadre de l'appel intersyndical et national à la grève : non à la réforme des collèges et stop à l'austérité dans les services publics.

Dans les écoles primaires, environ 25 % des enseignants étaient en grève selon la FSU. Leur principale revendication : le dégel des salaires, l'un des plus faibles de l'Union européenne.

Une centaine de salariés des services départementaux se sont aussi rassemblés avant de rejoindre la manifestation intersyndicale. Dans leur collimateur : l'audit qui pointe leurs horaires de travail « **alors que de nombreux agents ne pointent pas et ne récupèrent pas leurs horaires supplémentaires** », souligne Laurence Le Vée, travailleuse sociale à la maison du département à Saint-Brieuc et déléguée Sud.

Autre revendication commune aux enseignants et aux agents territoriaux du département : la crainte de la « territorialisation » des services.

ouest France \*\*\*\*\* 1  
27/11/16